



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Heute darf ich mich mit einer Nachlese zur Gemeinderatssitzung vom 01. Juli 2009 an Sie wenden. Das Hauptthema dieser Sitzung war sicher die Abstimmung über die Gemeindetrennung.

Nach einer sehr aufgeheizten Diskussion konnten wir uns leider mit unserem Anliegen, die Abstimmung öffentlich durchzuführen, nicht durchsetzen (SPÖ Mandatare waren dagegen), und somit kam es zu einer "Geheimen".

Für eine Befürwortung des Antrages zur Gemeindetrennung war eine ¾ Mehrheit (16 Stimmen) notwendig. Das Ergebnis lautet:

JA zur Trennung: 13 Stimmen NEIN zur Trennung: 8 Stimmen

Die Mandatare der ÖVP können hier ohne Bedenken mitteilen, dass sie geschlossen für eine Trennung gestimmt haben, da die ÖVP der Ansicht ist, dass 8 Jahre intensiver Verhandlungen nicht umsonst sein können.

Auf Grund des Abstimmungsergebnisses ist nun die Trennung vorerst vom Tisch. Wir hoffen auf jeden Fall, dass wieder Ruhe in unseren Ort einkehrt und das **Gemeinsame** vor das **Trennende** gestellt wird.

Seitens der ÖVP besteht auf jedem Fall der Wille zu konstruktiver Zusammenarbeit zum Wohle der gesamten Bevölkerung. Daher laden wir **ALLE** ein gemeinsam für ein lebenswertes/lebenswerteres Enzersdorf/Margarethen zu arbeiten und die in den letzten Jahren aufgerissenen Gräben wieder zuzuschütten, denn eines muss uns klar sein, dass wir nur gemeinsam mehr für unsere Gemeinde erreichen können.

Ich ersuche Sie, mich bei meinem Anliegen wieder mehr auf das Gemeinsame zu schauen zu unterstützen und ich verspreche Ihnen, dass wir dann auch wieder mehr erreichen können.

In diesem Sinne darf ich Ihnen die Hand zur Zusammenarbeit reichen und zähle auf Ihre Unterstützung.



Namens der ÖVP darf ich Ihnen weiters mitteilen, dass es uns auf Grund unseres unermüdlichen Einsatzes zum Wohle der Bevölkerung gelungen ist, eine Zuwendung in der Höhe von € 16.250,-- (€ 6.250,-- für Güterwege und € 10.000,-- für Straßenbau) von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll zu erhalten (wurde in der Regierungssitzung vom 07. Juli 2009 beschlossen). Das zeigt abermals, dass es wichtig ist die Kontakte zum Land NÖ und den Entscheidungsträgern zu pflegen, denn nur dann ist es möglich Förderungen, welche der Gesamtbevölkerung zu Gute kommen, zu erhalten.

Auf diesem Weg möchte ich mich bei Herrn Landeshauptmann Pröll einerseits für die gute Zusammenarbeit und andererseits für die Förderung recht herzlich bedanken.

Ihr Markus Plöchl, GPO

Die ÖVP Enzersdorf/Margarethen wünscht Ihnen einen erholsamen Urlaub!

Markus Plöchl

Gemeindeparteiobmann

Rudi Puchinger (Ortsparteiobmann Enzersdorf)

Ing. Walter Jüly (Ortsparteiobmann Margarethen)



Antrittsbesuch b. Vorstandsdirektor d. Flughafen Wien AG, Ernest GABMANN



Mitte Juni stattete die ÖVP Fraktion aus Enzersdorf, an der Spitze unser Gemeindeparteiobmann Markus Plöchl, dem neuen Vorstandsdirektor der Flughafen Wien AG, Herrn Ernest GABMANN einen Antrittsbesuch ab. In einem sehr langen und intensiven Gespräch konnten wir Herrn Vorstandsdirektor unsere Anliegen und Probleme näher bringen. Herr Gabmann versprach, uns im Rahmen seiner Möglichkeiten zur Seite zu stehen, und uns bei unseren Vorhaben zu unterstützen.

Rückblick auf die Sonnwendfeier 2009

Trotz des widrigen Wetters konnten wir unsere heurige Sonnwendfeier ohne Verschiebung durchführen. So fand auch am Nachmittag das geplante Fußballturnier statt. Im Zelt beim Milchhaus konnten man sich einem Gesundheitscheck, welcher vom Hilfswerk Bruck angeboten wurde, unterziehen. Dieser fand reichlich Anklang und so mancher erlebte dabei seine Überraschungen. Nach der hl. Messe wurde der Bieranstich durch unseren beiden Ehrenkommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Enzersdorf Herrn **Andreas Heilinger sen**. und Herrn **Franz Pober** vorgenommen.





Im Anschluss daran erfolgte die Siegerehrung des Fußballturnieres, welche von unserem GPO Markus Plöchl durchgeführt wurde. Als kulinarischen Höhepunkt konnten wir wieder ein Spanferkel anbieten, welches uns neuerlich dankenswerter Weise von Herrn Josef Pober spendiert wurde. Dafür ein herzliches Dankeschön. Nach dem Entzünden des Sonnwendfeuers und der Verlosung ließen wir den gemütlichen Nachmittag und Abend gemeinsam ausklingen.

Die ÖVP Enzersdorf bedankt sich bei allen hilfreichen Händen, welche dazu beigetragen haben, dass dieses Fest wieder in gewohnter Professionalität über die Bühne gehen konnte.

2. Familienradausflug am 28. 06. 2009 nach Trautmannsdorf/Bauernmuseum



Unser heuriger 2. Familienradausflug führte uns nach Trautmannsdorf in das dortige Bauernmuseum. Trotz des unsicheren Wetters konnten wir wieder eine stattliche Anzahl an Sportbegeisterten zu diesem Ausflug begrüßen. Als ältester Teilnehmer war auch heuer wieder mit 82 Jahren Herr Andreas Heilinger mit von der Partie.

Unser Weg führte uns vorbei an den Feldern nach Margarethen und weiter nach Trautmannsdorf. Dort angekommen wurden wir bereits von Herrn Walder erwartet und er erklärte uns seine unzähligen Schätze im Museum.

Nach einer kräftigen Stärkung radelten wir wieder zurück nach Enzersdorf und ließen den gemeinsamen, sportlichen Nachmittag beim Heurigen Willig ausklingen.

ÖVP Ausflug in die Sektkellerei KATTUS-POLSTERER



Am 09. Juli 2009 fand der heurige ÖVP-Ausflug statt, welcher uns in die Sektkellerei Polsterer-Kattus nach Wien führte. Sehr viele nahmen die Einladung von Herrn Dr. Ernst Polsterer an und begleiteten uns nach Wien. In unserer Mitte konnten wir auch Fr. Dorli und Frau Mag. Eva Polsterer, welche uns in der Organisation sehr unterstützte, begrüßen. Nach einem Empfang und einer ausführlichen Führung durch den Betrieb hatten wir die Möglichkeit einer Sektverkostung, ehe unser Ausflug zu Ende ging. An dieser Stelle möchten wir uns bei Herrn Dr. Ernst Polsterer für die nette Aufnahme und die Einladung herzlich bedanken.

Impressum: Medieninhaber u. Herausgeber: ÖVP Enzersdorf/F., Margarethen/M., 2431 Enzersdorf/F., Dreifaltigkeitsplatz 13; Für den Inhalt verantwortlich: Markus Plöchl; Druck: Eigendruck, Erscheinungsort: Enzersdorf/F., Margarethen/M.; www.volkspartei-enzersdorf.at